(expleo)

ZEUGNIS

Herr Davyd Podolskyi, geboren am 10.04.2000 in Tel Aviv (Israel), war vom 01.03.2021 bis 15.09.2022 als Werkstudent am Standort München beschäftigt.

Expleo bietet Kunden ein einzigartiges Angebotsportfolio bestehend aus ganzheitlichen, integrierten Ingenieursund Qualitätsdienstleistungen ergänzt durch Managementberatung für die digitale Transformation. In Zeiten des technologischen Wandels sind wir der zuverlässige Partner für innovative Unternehmen. Wir unterstützen sie dabei Wettbewerbsvorteile zu entwickeln und zur Verbesserung des Alltags von Millionen von Menschen beizutragen. Expleo ist in sämtlichen technologieintensiven Sektoren, die die Wirtschaft und Gesellschaft vernetzter, nachhaltiger und sicherer machen, tätig. Wir bieten einen einzigartigen Zugang zu branchenspezifischem Knowhow und begleiten unsere Kunden entlang der gesamten Wertschöpfungskette: Beratung und Business Agility, Produkt- und Lösungsentwicklung, Produktion und In-Service-Support, sowie kontinuierliche Qualität. Unsere 13.500 MitarbeiterInnen zeichnen sich durch die richtige Balance von Einfallsreichtum und Zuverlässigkeit aus, besonders wichtige Eigenschaften in Zeiten der Disruption.

Schwerpunkte seiner Tätigkeit waren im Einzelnen:

- Mitarbeit an der Entwicklung eines webbasierten Tools f
 ür die Analyse von Radar-Sensordaten im Auftrag eines Automobilherstellers,
- Übernahme von Videokompression, Erkennung von Fahrmanövern, Implementierung von Logging- und Analyse-Mechanismen sowie Dashboard-Entwicklung.

Bei der Aufgabenerledigung arbeitete Herr Podolskyi mit den gängigen MS-Office-Anwendungen sowie weiteren Softwareprogrammen und Tools, wie z.B. Python, Dash und Flask.

Schon nach kürzester Zeit arbeitete sich Herr Podolskyi aufgrund seiner guten Fachkenntnisse und einer sehr schnellen Auffassungsgabe in die ihm gestellten Aufgaben ein. Er war ein pflichtbewusster und zuverlässiger Student, dessen Arbeitsergebnisse jederzeit von hoher Qualität waren. Seine Tätigkeiten führte er immer sehr selbständig, systematisch und zuverlässig durch. Er zeigte stets Eigeninitiative und beeindruckte durch seine große Einsatzbereitschaft. Wir haben Herrn Podolskyi als engagierten und leistungsbereiten Studenten kennengelernt, der jederzeit bereit war sich neues Wissen anzueignen und erfolgreich in der Praxis anzuwenden. Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass Herrn Podolskyi die ihm übertragenen Aufgaben stets zu unserer vollsten Zufriedenheit erfüllte.

Das Verhalten von Herrn Podolskyi gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war jederzeit vorbildlich.

Das Studentenverhältnis endet zum 15.09.2022 auf Wunsch von Herrn Podolskyi. Wir bedanken uns für seine sehr gute Mitarbeit und wünschen ihm für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

München, 15.09.2022

Expleo Germany GmbH



lina El-Asaad Junior Personalreferentin

Expleo Germany GmbH • Wilhelm-Wagenfeld-Str. 1-3 • 80807 München • Deutschland Handelsregister: München HRB Nr. 83252 Steuer-Nr. 143/135/71538. USt-Idhr. DE 129 470 722 Geschäftsführung: Ralph Gillessen, Marcus Ganguin Bank: Commerzbank AG BLZ 700 400 41 · Konto 222741100 EU – Zahlungen: BIC COBADEFFXXX IBAN DE11 7004 0041 0222 7411

www.expleogroup.com

Seite 1 von 1

Testimonial

Mr. Davyd Podolskyi, born 10.04.2000 in Tel Aviv (Israel), was employed as a working student at the Munich site from 01.03.2021 to 15.09.2022.

Expleo offers customers a unique portfolio of offerings consisting of holistic, integrated engineering and quality services complemented by management consulting for digital transformation. In times of technological change, we are a reliable partner for innovative companies. We help them develop competitive advantages and contribute to improving the everyday lives of millions of people. Expleo is active in all technology-intensive sectors that make the economy and society more connected, sustainable, and secure. We offer unique access to sector-specific know-how and accompany our customers along the entire value chain: consulting and business agility, product, and solution development, production and in-service support, and continuous quality. Our 13,500 employees are characterized by the right balance of resourcefulness and reliability, particularly important qualities in times of disruption.

In detail, the focus of his activities were:

* Participation in the development of a web-based tool for the analysis of radar sensor data mi order of an automotive manufacturer,

* Adoption of video compression, detection of driving manoeuvres, implementation of logging and analysis mechanisms as well as dashboard development.

In performing his tasks, Mr. Podolskyi worked with standard MS Office applications as well as other software programs and tools, such as Python, Dash, and Flask.

After a very short period of time, Mr. Podolskyi worked his way into the tasks assigned to him due to his good technical knowledge and rapid comprehension. He was a dutiful and reliable student whose work results were of high quality at all times. He always carried out his activities very independently, systematically, and reliably. He always showed initiative, and impressed with his outstanding commitment. We have come to know Mr. Podolskyi as a committed and hard-working student who was always ready to acquire new knowledge and successfully apply it in practice. In summary, we can state that Mr. Podolskyi always fulfilled the tasks assigned to him to our fullest satisfaction.

Mr. Podolskyi's behaviour towards superiors and colleagues was exemplary at all times.

The student employment ended on 15.09.2022 at the request of Mr. Podolskyi. We would like to thank him for his excellent cooperation and wish him all the best and continued success in his future career and life.

München, 15.09.2022

Expleo Germany GmbH